

Premian resultado científico en Centro de Inmunología Molecular



CIMAher, Anticuerpo Monoclonal Humanizado

La Habana, 13 enero (RHC) El Premio Especial del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) al trabajo de Mayor Relevancia Científica del año fue para el título Reposicionamiento del anticuerpo monoclonal humanizado cubano Nimotuzumab en el tratamiento de pacientes con Covid-19, ejecutado por Centro de Inmunología Molecular (CIM).

La prestigiosa institución científica destaca que la lista de entidades participantes en la investigación estuvo conformada por varios hospitales de La Habana, Matanzas y Holguín.

Resalta que la integración estratégica entre el Ministerio de Salud Pública y el CIM hicieron realidad el resultado científico con impacto en salud.

El Centro de Inmunología Molecular es una empresa biotecnológica cubana de investigación-desarrollo, producción y comercialización de productos para el cáncer y otras enfermedades del sistema inmune. (Fuente: RRejoj)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/310424-premian-resultado-cientifico-en-centro-de-inmunologia-molecular>



Radio Habana Cuba